

SE BAJA JULIO SCHERER DE LA 4T

HABRÍA PRESENTADO CONSEJERO JURÍDICO DE LA PRESIDENCIA SU RENUNCIA A AMLO.

PÁG. 33

PODRÍA SER EL 14° CAMBIO EN EL GABINETE

Scherer dejaría la Consejería Jurídica de la Presidencia

En el cargo el abogado sería relevado por Loretta Ortiz Ahlf, según versiones

Julio Scherer Ibarra dejaría la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, de acuerdo con diversas versiones emitidas ayer.

El cambio se daría a unas horas de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presente su Tercer Informe de Gobierno, y se trataría del segundo en el gabinete recientemente, pues la semana pasada Olga Sánchez Cordero fue sustituida por Adán Augusto López en la Secretaría de Gobernación, por lo que éste presentó licencia como gobernador en Tabasco.

Con la renovación de la Consejería Jurídica se daría el cambio número 14 en el gabinete legal y ampliado desde que arrancó la administración.

Scherer Ibarra fue clave para la presentación de las reformas constitucionales de la autodenominada cuarta transformación.

Además, de la reforma que amplió el mandato a Arturo Zaldívar como presidente de la Corte, lo que se conoció como *regalazo* y que el ministro finalmente rechazó.

En abril, el abogado, hijo del periodista Julio Scherer García, causó polémica con una declaración en la que se pronunció por "taparle la boca a los reporteros" porque meten en aprietos al Presidente, y podría ser objeto de sanciones por parte del Instituto Nacional Electoral o el Tribunal Electoral, dado que en ese momento estaba vigente la veda por la elección intermedia.

Precisamente, la aclaración a esa frase es el último mensaje, hasta el cierre de esta edición, que Scherer Ibarra tiene en su cuenta oficial de Twitter.

"Lamento que una frase coloquial que expresé esta mañana se confunda con un llamado a la censura. Nada más alejado de mis convicciones que eso. Mi respeto incondicional a los periodistas es absoluto. Ofrezco una sincera disculpa por ello", escribió el 27 de abril.

Julio Scherer es abogado de profesión por la Universidad Nacional Autónoma de México. Estuvo con López Obrador desde la campaña de 2018, como coordinador en Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

De acuerdo con distintas versiones, el abogado sería relevado por Loretta Ortiz Ahlf, abogada por la Escuela Libre de Derecho y a quien el Presidente ha propuesto en dos ocasiones al Senado como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Ortiz Ahlf también ha sido diputada federal y fue integrante del grupo redactor de la Constitución de la Ciudad de México, y es militante del partido Morena.

Además, es esposa de Agustín Ortiz Pinchetti, actual fiscal electoral.

Redacción

La polémica. En abril, el abogado, hijo del periodista Julio Scherer García, se pronunció por "taparle la boca a los reporteros", porque meten en aprietos al Presidente.

La postura. "Lamento que una frase coloquial que expresé esta mañana se confunda con un llamado a la censura. Nada más alejado de mis convicciones que eso", respondió en su momento.

